



寸劇風の邑久吹劇場「3びきのぶた」

聴衆を魅了 邑久吹奏楽団定期演奏会

邑久町公民館で3月25日、邑久吹奏楽団定期演奏会が行われました。毎年、春に開催している定期演奏会も、今年で30回目の節目の会。3部構成で行われた演奏のオープニングを飾ったのは、祝典序曲。第2部は雰囲気をはりりと変えた6曲のビートのきいたジャズが演奏され、来場者は素晴らしい演奏を堪能しました。第3部は、邑久吹劇場「3びきのぶた」。童話『3びきのこぶた』をアレンジした楽しいストーリーと音楽で、会場を楽しませていました。



世代を越え、みんなで餅つきを楽しみました

ホルスタイン牛が大集合

備前ブラック&ホワイトシヨウ

牛窓町鹿忍の上山地区広場で3月21日、備前ブラック&ホワイトシヨウふれあい交流会が行われ、約250人が会場を訪れました。会場には、備前地区の44頭のホルスタイン牛が大集合。共進会が開催され、ホルスタイン牛の姿・形が競われました。また会場には、クリームチャウダーなどの牛乳を使った料理の試食コーナーや子牛とのふれあいコーナーなどもあり、大勢の親子連れが、牛と触れ合う楽しいひとときを過ごしました。



子どもたちがあげたえさを牛はおいしそうに食べています

地域ぐるみで楽しく交流

磯上多世代ふれあい交流会

磯上ふれあいプラザで3月25日、地域の皆さん約150人が参加し、磯上地区多世代ふれあいお楽しみ交流会が開催されました。また、交通安全教室も開催。多世代の皆さんが、地域ぐるみで交流し、触れ合う楽しい一日となりました。

前島の自然と歴史を満喫

春の前島ウオーク

3月21日、春の前島ウオークが開催され、豊かな自然と歴史的な遺跡が数多く残る前島の潮風ウオークを楽しみました。県内はもとより京都や広島から234人が参加。参加者は、多島美あふれる瀬戸内海を眺めながら、グリーンロードをウォー

キング。その後、観光ボランティアガイドの説明で、大坂城築城残石群を見学したり、前島展望台で眺望を楽しんだりしました。晴れ渡る空の下、前島の魅力を満喫した皆さんは、「また訪れたい」と笑顔で話していました。



多島美あふれる瀬戸内海を眺めながらのウォーキングは最高

瀬戸内ってこんなまち

市観光PRビデオ完成!

瀬戸内市内の観光映像をまとめた、観光PRビデオ「ENJOYナビ」ふらり、瀬戸内、いいきもち」が完成しました。このビデオ(DVD盤)は日本語のほか、英語、中国語、韓国語が選べ、観光PRだけでなく、国際交流や国際観光の推進にも使っていく予定です。また、本編のほかに、「セッ

トちゃんが行く 瀬戸内市教育旅行ガイド」も付いており、本市への教育旅行の誘致にも使っていきます。この観光PRビデオは、市視聴覚ライブラリーで貸し出しを行っています(市内の団体に限り)。また、市ホームページでも視聴できますので、皆さん、ぜひ一度ご覧ください。

新鮮な地元の農産物を

『産直市場おく』オープン

3月22日、瀬戸内市役所向かいに、JAせとうちの「産直市場おく」がオープンしました。地元産の新鮮な野菜やくだものを、地元の人に食べてもらいたいと、130人のJAせとうち会員が丹精込めて作った農産物が、安価で販売され、大勢の皆さんが買い物に訪れました。

「瀬戸内市は、肥沃な土地が生んだ野菜の産地です。直売の農産物が、高齢者や女性・新規就農者の生きがいづくりとなり、地域活性化につながればと思います」と武久源男JAせとうち組合長。JA女性部の手作りみそや豆腐などもあり、買い物客は、目当ての品物を買って帰りました。



ぜひ一度、ご覧ください



丹精込めて作られた農作物が所狭しと並べられています